Bundesarbeitsgemeinschaft kommunaler Büros

PRESSEMITTEILUNG 2005/06/05

Frauenbeauftragte auf Festveranstaltung begrüßt Um Gleichberechtigung kämpfen

Schwerin • Die 17. Bundeskonferenz der Bundesarbeitsgemeinschaft der kommunalen Frauen- und Gleichstellungsbeauftragten (BAG) vom 5. bis zum 7. Juni in Schwerin ist eröffnet: Am Sonntag wurden über 300 Teilnehmerinnen auf einer Festveranstaltung zu 20 Jahren BAG im Konzertfoyer des Staatstheaters begrüßt.

Oberbürgermeister Norbert Claussen würdigte in seinem Grußwort die Arbeit der Frauenund Gleichstellungsbeauftragten und wies auf gelungene Projekte in Schwerin hin. "Trotz großer Erfolge und einer recht erfreulichen Situation in Schwerin, zum Beispiel in der Kinderbetreuung, gibt es noch genug zu tun", sagte er, "Gerade hinsichtlich der Vereinbarkeit von Familie und Beruf müssen bundesweit und auch hier bessere Grundlagen geschaffen werden."

Besonderen Beifall gab es für den Festvortrag von Eva Rühmkorf, ehemalige Leiterin der "Leitstelle zur Gleichstellung der Frau" in Hamburg. Sie bedankte sich bei allen für die Energie und Ausdauer, die in 20 Jahren frauenpolitischer Arbeit bewiesen wurden. Nach einem Geburtstagsständchen des Frauenchors der BAG und interessanter Podiumsgespräche ging es in großer Runde zum Empfang des Oberbürgermeisters.

Bis zum Dienstag werden die Teilnehmerinnen unter dem Motto "Mehr Stolz, ihr Frauen" zu frauenpolitischen Themen tagen.